

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan dan penulisan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (Teams Games Tournament) dengan Media Power Point terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Konsep Reaksi Redoks Kelas X SMA Negeri 3 Medan. Yang disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang tidak telah banyak memberikan bimbingan, motivasi, dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Ibu Drs. Ani Sutiani, M.Si, Ibu Drs. Nurmali, M.Si, selaku Dosen Penguji dan mentor terbaik yang telah banyak memberikan saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak DR. Zainuddin Muchtar, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan semua Dosen di Jurusan Kimia yang telah banyak membimbing selama perkuliahan. Kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc. Ph.D selaku Dekan FMIPA dan seluruh stafnya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Medan serta Ibu Lisbeth, S.Pd selaku guru kimia SMA Negeri 3 Medan dan siswa/i kelas X MIA₁₀ dan X MIA₁₁ SMA Negeri 3 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Lisben Manurung, dan Ibunda Sopiana Hutabarat yang begitu baik, sabar membimbing penulis dan selalu memberikan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada abang Oloan Kanna Sakti Manurung dan adik-adik (Andri Aprilla Manurung, Yesika Theresia Manurung, Jeriko Pratama Manurung, Jeremi Manurung, agresi Christin Manurung). Tidak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Vicky Andri Silviter Hutaaruk S.Pd sebagai rekan yang telah banyak mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan Ucapan terima kasih kepada

sahabat terkasih Maya Novriyanti Pakpahan yang selalu memberikan dukungan motivasi kepada penulis sampai selesainya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kualitas. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini.

Akhirnya penulis berharap, semoga skripssi ini bermanfaat dalam meperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, 1 Oktober 2014

Penulis

Joe Kosasi Manurung

THE
Character Building
UNIVERSITY